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《一般質問者一覧》 
（令和５年１２月定例会） 

【１２月１５日（金）】 

１．佐 藤 公 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)観光推進 

    ①市内観光業における今後の取組について 

    ②「塩釜魚市場どっと祭」と「塩竈の醍醐味」の同日開催について 

    ③塩竈市、多賀城市、松島町の観光客の推移及び「松島湾ダー 

ランド構想」の効果 

    ④塩竈市、多賀城市、松島町の観光入込数に対する日帰り観光客の割合 

    ⑤来年度に向けての観光推進計画 

    ⑥多賀城市、松島町との連携、協力について 

    ⑦塩竈市観光物産協会の法人化について 

   (2)新型コロナ関連 

①ワクチン接種が原因で亡くなられた人数（全国、県内、市内） 

②ワクチン接種が原因で健康被害が認められた人数（全国、県内、市内） 

③ワクチン接種が原因で、現在、健康被害の申請（相談）がある件数 

（全国、県内、市内） 

市内に至っては、申請（相談内容）も 

(3)公民館利用規約 

①事前予約の規約、及び、舞台上の緞帳故障の件 

(4)悪臭問題 

①悪臭問題についての当局の見解（これまでの事例、また、実態を把握 

しているのか） 
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２．桑 原 成 典 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)働き方改革 

    ①本市で実施している働き方改革について 

    ②Ｒ３年度・Ｒ４年度の総労働時間外勤務について 

     また現状について 

③本市の勤怠管理状況について 

   (2)しおナビバス・ＮＥＷしおナビバス 

    ①現状とその後について 

   (3)帯状疱疹 

①Ｒ４年度に質問を受けその後の本市の取組について 

②帯状疱疹ワクチンについて 

   (4)学校給食 

①学校給食費無償化について現状と考え方 

(5)塩竈市公共施設等総合管理計画 

    ①縮減目標について 

    ②現状について 

(6)ごみ処理施設について 

 ①焼却方式について 

 ②見える化について 

 

 

３．鈴 木 悦 代 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)市営貞山通改良住宅に関して 

    ①本市公営住宅等長寿命化計画における、当該住宅の位置付け 

（建物の利用期限や方向性） 

    ②直近の保守点検、改善状況について（それぞれいつ、その内容） 

    ③居住者アンケート調査（R2 年 12 月）当該住宅の結果 

     ・世帯の状況 

・住み心地と今後も住み続ける意志など 

    ④当市営住宅では１階にも階段がある。病気や障がいのため、上の階 

から１階に移動、あるいはエレベーターのある住宅への転居を希望 

する場合、必要な手続きについて 
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   (2)市営錦町東住宅に関して 

    ①集会所設置要望が高い。どこまで検討されているか設置の見通しは 

   (3)災害公営住宅の空き家に関して 

①各住宅の空き家戸数 

    ②募集に際しての考え方と募集戸数、希望世帯数 

    ③今後の公営住宅確保要配慮世帯の考え方、需要推計について 

(4)舟入地区の災害時避難経路整備に関して 

①複数方向避難経路の整備（舟入一丁目・二又スポーツ公園に隣接する 

住宅が増えたエリアの新規経路） 

スポーツ公園に抜ける最短経路（提案） 

 

 

４．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)行政手続 

①不登校支援について 

   (2)子育て支援 

①保育環境の充実について 

(3)福祉行政 

①障がい者支援について 
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【１２月１８日（月）】 

５．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)清掃工場の整備計画について 

    ①ゼロカーボンシティ宣言を踏まえた整備の在り方は 

    ②排熱利用と地域産業の活性化について 

   (2)浦戸振興について 

    ①地域おこし協力隊の現状と今後の展望は 

    ②浦戸振興活動を促進させるために必要なことは 

   (3)協働のまちづくりについて 

    ①協働推進室の在り方は 

    ②地域と連携したまちづくりは 

 

 

６．鈴 木 新 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)結婚・子育て支援事業 

①当市での結婚支援状況 

    ②子育て支援事業 

    ・具体的に現在何パターンあるか 

    ・取りまとめた一連のパンフレット等はあるか 

    ・今後の追加的な施策 

    ③小中生徒学力低下・肥満 

   (2)高齢者支援事業 

    ①高齢者夫婦・一人住まい見守り支援 

    ②高齢者のオレオレ詐欺防止支援 

    ③高齢者の移動・買い物支援 

(3)町内会支援 

    ①町内会コミュニティ支援事業 

    ②町内会東西南北連絡協議会発足 

    ③町内会児童公園の改修・改善事業 

    ④町内会空き家対策 
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 (4)文化財・文化伝承支援 

     ①市内重要文化財 指定・保護・再生支援 

     ②塩竈市の歴史的伝統芸術・継承支援 

     ③鹽竈神社・門前町・藻塩造り 

(5)ふるさと納税 

     ①現在の納税額及び窓口 

     ②来年度よりコンペ導入による入札 

     ③NO.1 気仙沼との比較対策 

(6)帯状疱疹予防 

     ①塩竈市ではどのような対策をとっているのか 

 

 

７．小 髙   洋 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

    (1)性的指向及び性自認により困難を抱えている方々の権利保障と 

支援について 

    ①第３次しおがま男女共同参画基本計画の位置付けと考え方について 

    ②基本目標Ⅰ 「互いの人権の尊重と平等をめざす教育学習の推進」 

のうち、【主要課題３】多様な生き方に対する理解促進に向けた 

取組の推進の（１）「ＬＧＢＴＱ等の性的指向・性自認への理解 

促進」について、具体的な取組は 

    ③基本目標Ⅳ 地域社会における共同参画の実現のうち、【主要課題 

４】多様な人が支え合う社会実現に向けた取組の（２）性別や 

障がいの有無、国籍や文化等の違いに関わらず、多様な人が共に 

支え合う地域づくりの推進について、具体的な取組は 

    ④性的指向及び性自認により困難を抱えている方々の権利保障と 

支援について、今後の取組は 

⑤パートナーシップ条例について 

(2)本市小中学校の給食無償化について 

    ①署名、要望書等の市民の声の受け止めは 

    ②実施に向けた検討状況は 
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(3)保育事業について 

    ①今後の保育行政の考え方について 

    ②コロナ禍、物価高騰下での保育に係る諸問題と支援について 

    ③今後新設となる２か所の民営保育園について、その進捗状況と今後 

のスケジュールについて 

④保育事業をめぐる地域環境の整備について 

(4)利府中インター線整備事業について 

    ①現在の進捗状況と今後の進め方について 

(5)地域の住環境整備について 

    ①藤倉 2 丁目地内における歩道の急こう配の解消について 

 

 

８．今 野 恭 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

    (1)企業誘致について 

    ①県内に半導体工場ができるという情報があるが 

     本市にはそのような情報はないのか 

②基幹産業は水産業・水産加工業であるが、いつまでも 

 頼っていていいのか 

    ③EV 部品製造企業の誘致について 

    (2)学校給食について 

    ①学校給食無償化の流れについて 

    ②政府が６月に公表した「こども未来戦略方針」について 

    (3)「ほこみち」について 

    ①塩竈市「ほこみち」指定について 

    ②実験の経過と結果について 

    (4)清掃工場の建て替えについて 

    ①整備基本構想について 

    ②一部事務組合への加入について 

 

 


